

ERMUA

Concentración contra la violencia machista

La Plataforma ermuarra en contra de la violencia machista se concentrará hoy en la plaza Cardenal Orbe para denunciar el asesinato, a manos de su pareja, de una joven de Santurtzi este pasado fin de semana. La concentración transcurrirá de 20 a 20.30 horas y la organización invita a toda la ciudadanía a sumarse a ella.

EIBAR

Control del transporte pesado

La Ertzaintza y la Policía Municipal llevan a cabo, desde ayer y hasta el domingo, en Eibar, al igual que en otros grandes municipios, una campaña de vigilancia y control del transporte pesado (de más de 3.500 kilos). Durante estos días, según la Guardia Urbana eibarresa, se incidirá en el control de aspectos como el acondicionamiento de la mercancía, el peso de los vehículos, el estado de los neumáticos o los tiempos de conducción.

CUPONAZO

245.000 euros de la ONCE, a Zumarraga

El Cuponazo de la ONCE ha repartido 245.000 euros en Zumarraga. El premio corresponde al sorteo del pasado viernes y los billetes fueron distribuidos por la vendedora Maite Soutullo.

SAN SEBASTIÁN

Dos guardias heridos al tratar de evitar ruidos

Dos agentes de la Guardia Municipal de San Sebastián fueron agredidos el domingo durante una pelea registrada en un bar de San Sebastián. Los guardias municipales, que vestían de paisano, llegaron hacia las 14 horas al bar «Balaklava» y comprobaron que el índice de ruido era «muy superior» al permitido por las ordenanzas. Tras informar a la encargada del local de que iban a tramitar una denuncia, el novio de la mujer se enfrentó a los policías y derribó a una agente, que cayó por la escalera. También golpearon al otro policía en la cabeza con una llave inglesa.

HERNANI

Atracan una gasolinera con una porra eléctrica

Dos hombres de 35 y 36 años, A.B.M., y A.V.D., fueron detenidos el domingo por la noche en Hernani acusados de atracar horas antes una gasolinera en ese municipio. Según la Ertzaintza, habían intimidado al empleado con un dispositivo de defensa de descarga eléctrica para llevarse el dinero de la caja registradora. Al ser detenidos, les fueron intervenidas la porra eléctrica, una navaja de diez centímetros de hoja y un puño americano.



AYUNTAMIENTO DE EIBAR

ANUNCIO

Aprobación Definitiva del Estudio de Detalle de las Parcelas G, H, I y J del Plan Parcial del Sector Industrial Iburerreka.

La Junta de Gobierno Local, por acuerdo de 20 de junio de 2006, acordó aprobar inicialmente el Estudio de Detalle de las Parcelas G-H-I-J del Plan Parcial del Sector Industrial IBUR-ERREKA, presentado por INBISA.

Durante el plazo de información pública concedido al efecto, no se han presentado alegaciones.

El Estudio de Detalle presentado ordena la edificación prevista en las parcelas G, H, I y J. Tres de esas parcelas, las H, I y J, se van a destinar a una empresa única por lo que se reordenan sus accesos y la distribución de entreplantas sin superar la edificabilidad máxima asignada al conjunto de las cuatro parcelas.

El presente Estudio de Detalle mantiene la edificabilidad sobre rasante asignada al conjunto de las parcelas. Traslada parte de la edificabilidad de la parcela G (400m2) y de la H (177,21m2) a la parcela I.

Se realiza un pequeño ajuste de alineaciones y se reduce la ocupación al separar en 3m de su límite común las edificaciones previstas en las parcelas G y H. Ello independiza la nave que va a ocupar las parcelas H, I y J y posibilita un acceso a la parte posterior necesario para el mantenimiento del talud.

Incorporado al expediente el informe del Asesor Jurídico, y considerando que en la tramitación de este Expediente se han observado los trámites que se relacionan en la normativa vigente.

El Pleno Municipal, en sesión de 29 de septiembre de 2008, acordó: Primero.- APROBAR con carácter definitivo el Estudio de Detalle de las Parcelas G-H-I-J del Plan Parcial del Sector Industrial IBUR-ERREKA, presentado por INBISA.

Segundo.- PUBLICAR el oportuno anuncio en el Boletín Oficial de Gipuzkoa y notificar el presente acuerdo a los propietarios afectados del ámbito del Estudio de Detalle.

El presente acto agota la vía administrativa y contra el mismo, y sin perjuicio de su ejecutividad, pueden los interesados interponer recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco con sede en Bilbao; Barroeta Aldamar, 10 - Bilbao-, en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente al de la publicación de este Anuncio en el Boletín Oficial de Gipuzkoa; todo ello conforme a lo dispuesto en los art. 25 y 10 de la Ley 29/1998 de 13 de julio reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

No obstante, con carácter potestativo, y previo al recurso contencioso administrativo señalado en el párrafo anterior, pueden los interesados interponer contra el presente acto el recurso de reposición regulado en los artículos 116 y 117 de la Ley del Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común en la redacción aprobada por la Ley 4/1999 de 13 de enero, a presentar en este Ayuntamiento en el plazo de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de este Anuncio en el Boletín Oficial de Gipuzkoa; así como cualquier otra acción o recurso que los interesados estimaren oportunos.

Eibar, a 2 de octubre de 2008
EL ALCALDE, D. MIGUEL DE LOS TOYOS NAZABAL



TEATRO GESTUAL. Los componentes de Yllana representan 'Brokers'. /c.e.

Semana cultural en el Centro Castilla-León de Ermua

La agenda de actividades contará con juegos, teatro, bailes y exposiciones

AINHOA LASUEN ERMUA

El Centro Castilla-León de Ermua celebra su vigesimosexta Semana Cultural y Deportiva durante los primeros quince días de octubre.

Hoy comenzará en la sede del centro de la calle Patakonia (18 horas) un concurso de ajedrez por diferentes categorías, según la edad. Mañana, miércoles, y el jueves (18 horas) se celebrará un concurso de dibujo para chavales y chavales de hasta 14 años. Ambos certámenes repartirán premios y habrá obsequios para todos los participantes.

Dentro de esta programación cultural, destaca la actuación del grupo de teatro Yllana, con su obra 'Brokers'. La representación tendrá lugar el próximo viernes, 10 de octubre, en el Cineña, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 10 euros.

Con su característico humor negro y su lenguaje universal y sin palabras, Yllana se adentra en esta obra en el mundo del poder y del dinero. Las personas que deseen

adquirir entradas por anticipado podrán hacerlo en la oficina de Cultura de la calle Komentukua de 10 a 14 horas.

El próximo sábado, las actividades se iniciarán con una exhibición de artes marciales, que tendrá lugar en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 12.30 horas.

A las 13.30 horas se celebrará el acto del Vino de Honor en los locales del centro, para personas asociadas, colaboradoras e invitadas. Esta jornada se cerrará con una exhibición de danzas que se desarrollará en la plaza, a partir de las 17 horas. Participarán el grupo Justo del Río de Burgos, el grupo de danzas San Fernando de Llodio, el Centro Extremeño de Ermua y la Casa Castilla La Mancha de Ermua.

Comida de hermandad

El programa se cerrará el domingo, día 12, con una comida de hermandad para socios e invitados, que se celebrará a partir de las 14.15 horas.

Además, durante toda la semana,

EL PROGRAMA

- **Martes:** Ajedrez. 18 horas.
- **Miércoles y jueves:** Concurso de dibujo. 18 horas.
- **Viernes:** 'Brokers', Yllana. (22.15h).
- **Sábado:** Artes marciales (12.30), Vino de Honor (13.30), Exhibición de danzas (17 h).
- **Domingo:** Comida de hermandad.

na, la sede del centro expondrá una muestra de las obras de la pintora ermuarra Beatriz Fernández Prieto.

De forma paralela el centro celebra su concurso de fotografía, abierto a todo el público y cuyo tema será la comunidad Castilla León. Y otorgará el premio de 300 euros del certamen de poesía Miguel Ángel Aja. La entrega de trabajos de ambos concursos concluye el día 11 de octubre.

Las actividades comenzaron el pasado fin de semana con la celebración de un campeonato de calva con los clubes de Bizkaia y el cross popular Memorial Merino, que reunió a alrededor de 300 participantes.

Resultaron vencedores el keniatá Francis Komo y Laila Taoud. Entre los locales se clasificaron en primera posición Zigor Esnaola e Isabel Santiago.

así difundir su imagen.

Hay dos modalidades. La primera, dirigida al alumnado de tercero, cuarto, quinto y sexto de Educación Primaria y estudiantes de ESO, y la segunda categoría para mayores de 16 años.

Los cuentos o narraciones pueden presentarse en el Servicio municipal de euskera hasta el miércoles 22 de octubre. La entrega de premios será en la feria de San Martín, el 8 noviembre.

Convocado el certamen literario Juanita Ibaibarriaga

A. LASUEN ERMUA

Euskal Birusa y el Departamento de Euskera del Ayuntamiento de Ermua ponen en marcha el certamen literario Juanita Ibaibarriaga. Se trata de la decimoquinta edición de un concurso que tiene

como objetivo potenciar el hábito de escribir en euskera entre la población local.

En esta ocasión se repartirán 360 euros en premios y, como novedad, se ha elaborado un tríptico con las bases y la información sobre la titular del certamen, para